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点播影院装修：龙骨必不可少!

搞装修的朋友都知道，商用娱乐场所装修与普通家装不同，家装可能不需要那么复杂的技术与工艺，但
像私人影院这类娱乐场所装修就没那么简单，需要考虑的问题很多。比如声学、光学、防潮等等。如果
想达到各方面都满意，其中重要的就是龙骨的使用。

龙骨的作用

龙骨从空间、光影、材质等诸多方面对房间有着渲染环境，除了在龙骨间隔增加隔音棉等吸音物质使其
具备隔音功能外，龙骨也是室内装饰的一个重要组成部分。除墙面、地面外，吊顶也是围成室内空间的
另一个大面积，有很多特别的天花板造型都需要在龙骨的基础上完成。吊顶龙骨是用轻钢做成的（小面
积可以使用木质龙骨），用于天花吊顶的主材料，它可以通过螺杆与楼板相接，用来固定天花板或者物
体，比如业主们最喜爱的星空吊顶就是在龙骨的基础上才能够完成的。

而在前期设计中，吊顶龙骨不仅要考虑装饰效果与艺术风格，也要考虑房屋使用功能对建筑的照明、通
风、保湿、隔热、吸声或反射声、音响、防火等技术性的要求，它直接影响室内的环境与使用，而私人
影院最看重的就是声学与光学。

除了吊顶需要龙骨外，其实墙体、地面也都需要龙骨的支持。有很多朋友可能觉得这是在浪费钱，完全
没必要，其实铺地板用龙骨这件事大多数人不是很懂，对于地板（尤其是实木地板）来说，它的锁扣是
平扣稳定性很差，加铺龙骨不仅可以增加稳定性同时也可以防潮，否则地板直接与楼板接触很容易腐烂



，影响寿命。如果你乐意的话也可以在其中加一些隔音物防止反射波。

对于私人影院来说，墙面龙骨也很有必要。间隔处同样可以填充吸音物起到吸音、隔音的效果，而墙体
龙骨除隔音外还会增加安全性。墙体大多都是选用轻钢龙骨，同时它也是非常主流的装潢材料，具有较
强的防火性、支撑性，用轻钢龙骨还可以做出各种漂亮的造型。

龙骨的优势与劣势

安装龙骨是商用装修的不二选择，它可以按照你个人的装修需求形成独特的风格，同时在安全与视听效
果上都远远超过普装。但龙骨使用也要酌情，毕竟每个人的条件、门店大小、影音室面积都不同，因此
简单介绍一下龙骨的优势及劣势，以供参考。

优势：

①所有房屋尺寸都存在误差，龙骨可以很好的将室内找平，省去了找平返修的费用与时间。

②龙骨可以做出完1美的造型，可以满足影音室对于隔音的要求。

③轻钢龙骨有很好的支撑作用、防火功能。

④龙骨可以延长家具、建材、装饰的寿命。

劣势：

①影音室过小不太好安装龙骨，层高最起码在3500mm以上。

②安装费用成本比较高，特别是吊顶、墙体、地面全部走龙骨。

③木龙骨收缩或膨胀变形后导致吊顶开裂问题，这点是无法避免的，材质本身的收缩系数摆在那里。

④木龙骨及夹板的防火等级问题，因为是木头，价格亲民的无法达到a1级防火，为什么工装对龙骨有强
制要求，是因为工装的防火有硬性规定，而家装的要求就没有那么高。

⑤轻钢龙骨不存在【③】【④】的问题，但是比木质龙骨价格高1倍。

根据大家个人资金、门店面积等因素综合考虑，我不建议大家拼死非得弄龙骨，有条件就多弄，没条件
就弄下龙骨吊顶。

我被问zui多的就是“开一个私人影院要花多少钱？”老实说我不知道怎么回答。因为30万你可以开一家
，100万你也可以开一家，其中的差值大多都扔在了装修里，所以每个人需要根据自身情况量力而行，千
万不要孤注一掷。



开影吧什么最令你头疼？

点播影院（影吧）随着政策的明确，越来越多的人投入到影吧行业中。点播影院无论从服务、空间、视
听效果、时间把控等都比院线影院强上不少，随着国内对视听、影片的上升追求，越来越多的年轻人选
择点播影院作为放松娱乐的场所。

随着观影人对质量的升高，目前市场出现了不少好的点播影院系统，但并不是每一套优1秀的系统方案都
相对完善，可以解决业主的痛点，根据圈内走访发现，真实点播业主在运营中存在着以下痛点。

一、点播方式老旧现在很多主流系统在影库管理上有非常多的弊端，虽然串在一起也能够运行起来，但
这毕竟是台下工作，需要非常多时间浪费在这上面，到了点播影片阶段，业主究竟有哪些痛点？其实业
主的痛点无非也都是观影者的需求。

早起的点播影院（私人影院）不少都是在房间内安放一台电脑，电脑里面塞几块硬盘，有点资本的会采
取类似网吧的无盘系统，让观影者自己去选电影，当技术稍微成熟之后，有了真正意义上的影吧系统，
每个房间内都安置一台终端，终端的形态也从电脑换为了机1顶盒，系统有两套，Linux、Android，选片
时也从电脑选片改为了遥控器选片。随着时间的推移，技术的迭代，慢慢出现了更智能的平板选片，服
务人员可拿着平板无线选片。

咱们现在来说一说各种方式的缺点：1鼠标点播（电脑）太过老旧、操作不方便、体验不好，虽然客人可
以自主选片，但是对于系统操作并不一定非常熟悉，这种情况下只能是服务员进入包房内帮忙点播，整
体感觉就像在网吧。2遥控器点播如果选包电影模式还是需要服务员拿着遥控器去帮客人选择好电影，包
时的情况下直接给用户一个遥控器让他自己选，但有些盒子内的客户端是可以被推出的，观影者在无心
的情况下很可能误修改盒子中的信息1，删除设置等，这是相当有风险的行为。3平板点播这种情况下基
本就只能是服务员拿着平板帮你选了，首先观影者自己嫌麻烦，其次业主也怕观影者把平板弄坏，更不
想因为每个房间都需要配备平板电脑增加成本.通过以上几点可以看出传统的点播方式还是需要一个专门
的服务人员去配合观影者使用，这种情况下无形中增加了人力成本、时间成本。二、影库管理散乱曾经
在圈内群中了解了近10位正在使用市面上主流点播影院系统的业主，几乎所有业主都认为，编辑影片是
一件非常令人头1痛的问题。

首先需要把影片名称发给厂家，厂家编辑后返回一个编码代表该电影，影吧业主需要把这个编码改成影
片的名称，之后才能在服务器显示出正常的海报，整个行为称之为“送编”过程较为繁琐，而且会费相
当的精力，经常有业主抱怨，即便拿到了好的片源，但是由于要等待送编的时间，等编辑好之后都是几
天后了，对于营业受损是很大的，所以有些业主干脆都不使用送编的方法，直接用NFS或者Samba方式连
接到服务器，但展现形式还是文件夹，这种选片形式给观影者带来了极大的反感，给点播影营业带来了
极大的阻碍。

相对于上述这种情况来讲，有极个别老板使用的文娱系统，相对于送编来讲在影库管理上有了较灵活的
改善，业主可以针对不同的影片惊醒编辑，但较大的弊端是，点播影院如果想形成完1美的海报墙，还需
要业主亲自去网上一部一部查，下1载对应的海报并且再进行改名等操作，想象一下如果你的影吧有几千
部甚至上万部电影，这工作量可不是几天甚至几个星期的事啊。不过好在中国技术发展还是很快的，相
对于上述这几种情况，例如威动点播影院系统就可以很好的解决，不但有完善的影库管理，也可以根据
影片自动生成海报墙，影片信息等，为业主省去了大量精力与时间。



三、运营系统的缺失运营一个影吧其实跟运营其他实体店行业是一样的，万卷不离其宗，运营肯定是开
一家店的核心任务。

如何管理店内的收入，会员体系如何制定、每天运营数据的分析、如何做相对的活动等，这都是业主关
心的问题。

现在主流的点播系统，从架构上来看基本上大同小异，无非就是让影片在幕布上顺利播放，但是光是简
单的播放无法满足现在观影者的需求，更不能让业主所满意。现在市面上很多系统甚至都不提供收银系
统，有的系统虽然提供了相对应的模块功能，但并没有真正与点播影院系统相结合，通过陌拜的形式，
我走访过几家点播影院，很多家老板抱怨的都是后台系统分离、不完善，会员管理、影库管理、后台管
理，都是分开的，据我所知确实市面上很多系统商提供的系统都是由第三方外包发开的，这种情况不但
增加了售后风险（出问题维护周期长、反馈后得不到解决、需求不能满足等），也不能让业主老板很顺
畅的使用系统，建议大家还是使用成熟型系统。

云片库远程下1载

1.1 登录威动智能影库手机APP后，进入“发现”模块；

1.2 浏览并选择喜欢的影片，进入影片详情界面；

1.3 点击影片详情界面“ “远程下1载”，即可下1载此影片；

1.4 大概2-3分钟后，可以到 我的?下1载管理 中查看下1载任务；

1.4.1 选择影片下1载，APP通知云服务，云服务再通知相对应的服务器，此过程需要2-3min，所以选择
影片下1载后，不会立即有下1载速度，请耐心等待；

1.4.2 手机APP下1载管理中的下1载速度，是需要向云数据同步的，所以并不是影片下1载的实时速度；

1.4.3 下1载任务中，同时进行3个下1载任务，其余的任务处于排队中的状态；

1.5 使用威动影库影片下1载功能的前置条件：

1.5.1 安装威动智能影库手机APP；

1.5.2 使用播放器激1活的手1机号或微信号登录应用；

1.5.3 确认手机APP连接的服务器处于在线状态（在手机app-我的-切换威动服务器中可以查看）；

备注：威动影库不在线时显示为“离线”，在线时威动影库后会显示内网IP
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